

Buenos días a todos y bienvenidos al miércoles por la mañana..

Soy Stephen Whiteside, de la tendencia alcista..

com. En el premercado esta mañana, las cosas están.

bastante tranquilo, los futuros sobre índices bursátiles están ligeramente por encima del valor razonable, el petróleo crudo está.

más mientras que el oro ha bajado otros 7 dólares en el mercado previo..

Tenemos pedidos de bienes duraderos que saldrán a las 8:30 esta mañana..

Luego tendremos los inventarios de energía que saldrán más tarde en la mañana..

Empecemos con una pequeña disculpa..

He estado ausente los últimos días..

Tuve que tomarme un tiempo libre no programado..

Hace poco me pusieron la vacuna contra el herpes zóster y no me sentó nada bien..

Me ha dejado boca arriba desde hace un par de días..

Ya estamos de vuelta en el trabajo el miércoles por la mañana..

Ahora, mirando al VIX, a diferencia del mercado de valores, que está alcanzando máximos más bajos y mínimos más bajos, el VIX está comenzando a alcanzar máximos más altos..

Si volvemos a cruzar, volvemos a principios de julio, hicimos.

un máximo, luego un máximo más alto, un máximo más alto y otro máximo más alto..

Por supuesto, esto es bajista para el mercado de valores..

Estamos intentando romper con el nivel de 18,75..

Nuestro próximo objetivo matemático son las 20.31..

Si rompiéramos con las 18,75, tendríamos.

también romper con el promedio móvil de 200 días..

Si continuamos ascendiendo, eso, por supuesto.

Por supuesto, sería bajista para el mercado de valores..

Ahora bien, el índice del dólar estadounidense no está ayudando mucho al mercado de valores en este momento..

Ayer alcanzó un nuevo máximo y es.

ganando fuerza no sólo frente al euro, sino también frente a muchas otras monedas importantes.

en todo el mundo, incluyendo la libra esterlina y el yen japonés..

En cuanto al mercado de bonos, los bonos continúan bajando el martes..

Los rendimientos de los bonos continúan subiendo el martes..

Esto, por supuesto, no es bueno para el mercado de valores..

En cuanto al petróleo crudo, estamos saliendo de una.

Nueva señal de alerta temprana en la parte superior de las zonas de pánico aquí..

Estamos intentando romper por debajo de 87,50. Eso no ha sucedido todavía..

Hemos negociado por debajo de él, pero no hemos cerrado por debajo de él..

Estamos intentando superar los 93,65. Si.

Si podemos hacer eso, entonces 83,75 sería nuestro próximo objetivo al alza..

Estamos cotizando al alza en el mercado previo esta mañana, por lo que ciertamente hay una.

Posibilidad de alcanzar un máximo más alto el miércoles..

Ahora mirando hacia abajo al petróleo crudo, si queremos.

Para ver una señal de venta aquí, necesitamos cerrar por debajo de 87,16 el miércoles..

Eso nos daría una nueva señal de venta para el petróleo crudo..

Y si eso ocurriera, eso, por supuesto, se sumaría al gas natural que ya está en circulación..

una señal de venta que comienza a descomponerse por debajo de 2,93 dólares. Nuestro próximo objetivo matemático sería.

llevarnos de nuevo a los mínimos de principios de junio en.

2.73. Y si queremos comprar señal y gas natural, tenemos que cerrar el miércoles..

por encima de \$ 2,99. En cuanto a los metales, el cobre cerró ayer con un nuevo mínimo..

Tenemos un nuevo mínimo de cierre para este movimiento del oro..

Ha retomado el mínimo de principios de septiembre,.

y ahora estamos buscando ver si podemos encontrar soporte en el mínimo de agosto..

La plata resiste mucho mejor que el oro.

por el momento, pero vuelve a tener una señal de venta al cierre del martes..

Ahora, el fin de mes está por delante, y de.

Por supuesto, eso tiene un sesgo alcista para el mercado de valores..

Pero en un mercado a la baja, eso no.

garantiza que vamos a cerrar más alto..

A menudo puede ayudar a eliminar parte de.

la presión a la baja que estamos viendo durante un mercado a la baja..

Ahora, si observamos el propio DOW, vemos que ha caído por debajo de los mínimos de agosto, al igual que.

el S&P 500 se dirige hacia nuestro próximo objetivo de 421,88 en el SPY..

Luego, mirando los QQQ, son.

comenzando a desplomarse por debajo de los mínimos de agosto..

Nuestro próximo objetivo matemático es 351,56..

Ahora bien, los semiconductores resistieron bastante bien ayer..

Cayeron casi un 2 % pero no superaron el mínimo reciente..

Ciertamente han superado los mínimos de agosto, pero hay muchos sectores que.

También lo han hecho y parecen bastante débiles..

Incluso el Russell 2000 o el MicroCaps se averiaron hace bastante tiempo..

Luego, cuando analizamos los productos de consumo básico, el comercio minorista, los bienes raíces o el transporte,.

todos han caído por debajo de los mínimos de agosto..

Gran parte del mercado está desapareciendo en este momento..

¿Podemos obtener un rebote aquí hasta fin de mes?.

Bueno, si conseguimos un rebote, probablemente.

no será suficiente para darnos nuevas señales de compra diarias..

Pasando ahora al mercado canadiense, no hace mucho buscábamos.

Ver si íbamos a eliminar los máximos del verano, pero eso rápidamente se revirtió..

Ahora hemos eliminado los mínimos del verano..

para el TSX, el TSX-60 para mid caps, small caps y micro caps..

Los mínimos de agosto ya no están en juego..

Luego, si analizamos algunos de los sectores, la energía todavía se mantiene bastante bien..

Subió al canal..

Vi algunas señales de compra de energía para.

acciones individuales ayer, las finanzas se dirigen a la baja con el mercado estadounidense..

También estamos viendo una debilidad en el sector del oro, por supuesto, y la minería global o.

Todos los metales básicos cayeron ayer alcanzando nuevos mínimos..

También vimos un nuevo mínimo para los industriales..

y un nuevo mínimo para este movimiento para el sector infotech..

Puede ver que estamos llegando a los mínimos de agosto..

Tendremos que ver si podemos encontrar algún apoyo allí..

Luego cotizando hasta los mínimos de agosto.

Es el sector inmobiliario y el de telecomunicaciones también el que ha cotizado a través del August Lowe..

Bien amigos, eso es todo por la presentación de esta mañana..

Sólo un recordatorio rápido y un empujón..

Si está en corto en el mercado en este momento o está en los ETF bajistas.,

asegúrese de retirar algo de dinero de la mesa y asegurar algunas ganancias..

No sabemos exactamente cuándo está el mercado..

va a cambiar o cuál va a ser el catalizador..

No tengo absolutamente ninguna garantía..

No hay ninguna bola de cristal que nos diga eso..

el mercado va a caer bruscamente a partir de aquí..

No es necesario liquidar una posición..

No hay razón para abandonar un corto.

posición o abandonar una posición larga y desnuda en ETF..

Pero es importante retirar sistemáticamente dinero de la mesa a medida que avanzamos..

Eso es todo lo que quería decir esta mañana..

Disfruta el resto de tu día..

La próxima vez que escuches mi voz, con suerte seremos el jueves por la mañana..